

Schwätz

6.7.15

KRESSBRONN



Musikschule hilft Musikschule: Spendenübergabe an das KTEP Projekt

Einen Volltreffer haben die jungen Musiker der Jugendmusikschule Kressbronn mit dem Gedanken „Musikschule hilft Musikschule“ gelandet. Beim Konzertabend „Das neue Podium“ hatten die Zuhörer die Möglichkeit, gebrauchte

Instrumente der neu gegründeten Musikschule Toril (Philippinen) zu spenden. Dank großer Spendenbereitschaft der Zuhörer wie der Firmen Wenglor, Musikhaus Lange und Meichle & Mohr Marina konnten alle Instrumente repa-

riert werden und gehen nun auf Reisen. Im Bild erhalten Aurora und Reinhold Kugel von Susanne Schaub, Förderverein, und Susanne Helmle, Elternbeirat, zusammen mit Schülern und Lehrern den wahren Instrumentensegen. sz/Foto: pr